

Mitarbeitervertretung
des Evang.- Luth. Dekanates Weilheim

Jahresbericht der „Mitarbeitervertretung Weilheim“ für das Jahr 2021/ 2022

Die Mitarbeitervertretung des Dekanates Weilheim hat sich im Mai 2021 neu konstituiert. Dem vorangegangen war eine vorgezogene MAV Neuwahl.

Gewählt wurden:

Marie Fazio

Veronika Knab

Nicole Salzinger

Michael Teichner (ausgeschieden)

Susanne Teubner

Ralf Wagner

Gudrun Walser (ausgeschieden)

Durch das Ausscheiden von Michael Teichner, der zunächst als erster Vorsitzender gewählt wurde, übernahm den 1.Vorsitz ab September 2021 Ralf Wagner mit fünf Freistellungsstunden.

Stellvertretende Vorsitzende wurden dann Marie Fazio mit fünf Freistellungsstunden und 2. Stellvertretende Vorsitzende wurde Nicole Salzinger mit sieben Freistellungsstunden.

In 2022 ist Gudrun Walser aus privaten Gründen ausgeschieden.

Zum Gremium gehören weiterhin Veronika Knab mit zwei Freistellungsstunden und Susanne Teubner mit ebenfalls zwei Freistellungsstunden.

Büro und Kontakt:

Das MAV Büro befindet sich in Weilheim im Dekanat, Öferl 8.

Unsere Mailadresse lautet: mav.dekanat.weilheim@elkb.de

Telefonnummer: 0151/ 179 179 48

Unter der Web Adresse: www.dekanat-weilheim.de ist auch die Homepage der MAV zu finden.

Arbeit der Mitabeitervertretung

Zum Aufgabengebiet gehören 16 Kirchengemeinden, das Jugendwerk, das Evangelische Bildungswerk, die Verwaltungsstelle, das Schulreferat, die Kindertagesstätten, die Kirchenmusik und die Diakonie Oberland.

Unsere Sitzungen haben größtenteils in Präsenz stattfinden können.
Für die Personalbewegungen haben wir einen Unterausschuss gebildet, bestehend aus Marie Fazio, Nicole Salzinger und Ralf Wagner.
Die einheitlichen Mitteilungsformulare erleichtern die Beteiligung der MAV in Personalfragen erheblich.
Trotzdem wurden Rückfragen in nicht unerheblichem Maße an die Dienststellen erforderlich.
Gespräche bzw. Vorstellung der MAV mit der Diakonie, den Kirchenmusikern im Nebenamt folgten im Jahr 2022.

Fortbildungen

Susanne Teubner hat bei der Fortbildung „Beteiligung der MAV bei personellen Angelegenheiten“ teilgenommen.
Marie Fazio hat zweimal bei der Arbeitstagung „Teambildung“ teilgenommen.
Im Mai 2022 haben wir zu fünft bei der dreitägigen Fortbildung „Handwerkszeug für neue MAV Mitglieder“ teilgenommen
Das Seminar „DIVO“- Eingruppierung, für das wir angemeldet waren, konnte leider nicht stattfinden.

Weiterhin waren Verteter der MAV zweimal bei den Sitzungen der ASA (Arbeitssicherungsschutz).
Derzeit kümmern wir uns um Dienstvereinbarungen.

Es wurden einige Gespräche der MAV mit Dienststellenleitungen in Anspruch genommen.
An dieser Stelle sei nochmal explizit darauf hingewiesen, dass alle Gespräche selbstverständlich vertraulich stattfinden.

Desweiteren kamen Anfragen zu Tarifverträgen hinsichtlich ARK und darüber hinaus zur Coronaprämie.

Wir sind in Planungen zu Willkommenstagen für neu eingestellte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Mitarbeitendenversammlung

Nach zwei Jahren Ausfall wegen Corona kann die Mitarbeitendenversammlung in diesem Jahr wieder stattfinden und zwar am 30.06.2022.
Thema: Ärger am Arbeitsplatz war gestern – einen gesunden Umgang mit Konflikten kultivieren und ein freudvolles Miteinander kreieren
Petra Porath, Trainerin Fachverband Gewaltfreie Kommunikation, Mediatorin BM®, Yogalehrerin, vermittelt Ihnen mit praktischen alltagsbezogenen Beispielen einen Einblick in die Gewaltfreie Kommunikation. Sie erhalten Anregungen sowohl für das berufliche und auch private Miteinander.

Abschließend

bedanken wir uns bei allen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den verschiedenen Aufgabenbereichen.

Wir hoffen, dass Sie unserem relativ neuen Gremium weiterhin Ihr Vertrauen schenken.

Ralf Wagner
1.Vorsitzender

Marie Fazio
1. Stellv. Vorsitzende

Nicole Salzinger
2. Stellv. Vorsitzende

Veronika Knab

Susanne Teubner